



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN

Síntesis Informativa ALCALDÍAS, INSTITUTOS Y ORGANIZACIONES

ALCALDÍAS



Chatarreros de Azcapotzalco bloquean avenidas por el retiro de desperdicios

ÁNGEL BOLAÑOS SÁNCHEZ

Recicladores de la colonia Las Salinas, en la alcaldía Azcapotzalco, bloquearon por más de siete horas el cruce de Norte 59 y la calzada Azcapotzalco-La Villa en protesta por un operativo de reordenamiento y recuperación de vialidades que realizó el gobierno de la demarcación con el retiro de objetos que obstruían la vialidad.

La acción se realizó por la mañana, en coordinación con la Subsecretaría de Tránsito y Control Vehicular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), por lo que alrededor del mediodía una veintena de recicladores y chatarreros cerraron la avenida en el punto que comunica con la colonia Industrial Vallejo.

En la protesta cruzaron camionetas para bloquear el paso de vehículos, además de colocar tarimas, llantas, tambos y contenedores de plástico.

Ante la falta de respuesta a fin de establecer una mesa de trabajo, un grupo se trasladó al otro extremo de Norte 59 para cerrar avenida Ceylán, en tanto la misma Subsecretaría de Tránsito desvió el tráfico vehicular hacia avenida Las Granjas, calzada Vallejo y el Eje Central Lázaro Cárdenas, que fueron las alternativas.

Los manifestantes que se instalaron en el cruce de Norte 59 y avenida Ceylán liberaron la vialidad alrededor de las 16:50 horas, pero la protesta sobre la calzada Azcapotzalco-La Villa se mantuvo hasta las 19:30.

En el operativo matutino realizado por la alcaldía y la SSC se retiraron pilas de tarimas, que en algunos puntos como el cruce de Poniente 122, donde hay un Pilar, obstruían hasta cuatro carriles del arroyo vehicular y representaban un riesgo para la seguridad de peatones y vehículos, así como cartón, tambos, cubetas, puestos abandonados, remolques, llantas y basura.

También se remitieron al corralón vehículos mal estacionados que obstruían la avenida y se aplicaron infracciones a otros.

La alcaldía informó que dicho operativo forma parte de las acciones aplicadas por la titular de la demarcación, Nancy Núñez Reséndiz, en un esfuerzo por recuperar áreas públicas de la alcaldía.



▲ Decenas de tarimas fueron removidas de la calzada Azcapotzalco-La Villa, lo que ocasionó la molestia de los recicladores que se habían apropiado de la zona. Foto La Jornada



"CASITAS" EN EL METRO

● Vecinos de la alcaldía Azcapotzalco denunciaron la presencia de una vivienda improvisada en la estación Camarones de la Línea 7 del Metro, habitada por personas en situación de calle, algunas presuntamente dedicadas a la venta de droga. "A ver si la quitan antes de que pase algo", advirtieron. Exigen a la alcaldesa Nancy Núñez reforzar la seguridad en la zona y atender el problema. "Hace falta más vigilancia", señalaron.





EN BENITO JUÁREZ E IZTAPALAPA

DEJAN AUTOGENERADOS GANANCIAS MILLONARIAS

● Al año registran más de 80 a los 116 mdp; los deportivos y albercas son los espacios que más ganancias dejan; en contraste las alcaldías que menos dinero generan son Cuajimalpa y Tláhuac 9

AL AÑO REGISTRAN MÁS DE 80 MDP EN AUTOGENERADOS

Recaudan más millones en la BJ e Iztapalapa

LOS DEPORTIVOS Y ALBERCAS SON LOS ESPACIOS QUE MÁS GANANCIAS DEJAN; EN CONTRASTE LAS ALCALDÍAS QUE MENOS DINERO GENERAN SON CUAJIMALPA Y TLÁHUAC

OMAR MONTALVO
GRUPO CANTÓN

gcd

CIUDAD DE MÉXICO. – A nivel capitalino las alcaldías Benito Juárez e Iztapalapa son las administraciones que más recursos generan por la prestación de servicios y actividades que se realizan dentro de los espacios públicos como mercados, deportivos, centros culturales, un esquema denominado como autogenerados, pues ambas administraciones recaudan montos que van de los 80 a los 116 millones de pesos.

Benito Juárez gobernada por el



La alcaldesa Aleida Alavez y el edil Luis Mendoza gobiernan las alcaldías



panista Luis Mendoza aún no reporta cuáles fueron las ganancias de los últimos dos meses de 2024, pero hasta el mes de octubre los autogenerados recaudaron 92 millones 313 mil 820 pesos, donde la mayor cantidad correspondió al dinero que ingresó a través de Centros Deportivos, pues solo este concepto dejó 70 millones 272 mil pesos.

Sin embargo, en un año completo los ingresos rebasan los 100 millones de pesos, pues en 2023 todos los autogenerados recaudaron 116 millones 937 mil 472 pesos, de los cuales 84.9 mdp fueron de los deportivos.

La alcaldía Iztapalapa que ahora gobierna Aleida Alavez, tampoco cuenta con todos los reportes de ingresos por este esquema, pero en 10 meses de 2024 los centros generadores recaudaron 62 millones 564 mil 648 en 2024 según reportes disponibles. En 2023 este modelo le dejó a la demarcación 80 millones 381 mil pesos, sin contar con el mes de marzo, pues de acuerdo con la información financiera, estos ingresos aún están en revisión. Mientras que las dos alcaldías concentran los mayores ingresos, de forma desigual al tener menos centros generadores como

deportivos y mercados, Cuajimalpa y Tláhuac tienen menos ingresos.

Cuajimalpa de Carlos Orvañanos, en 2024 sin contar el último trimestre recaudó 13 millones 756 mil 219 pesos, pero en un año completo puede alcanzar cifras mayores como en 2023 cuando el monto fue de 18 millones 363 mil 272 pesos.

Tláhuac de la reelecta Berenice Hernández desde 2021, es uno de los medianos recaudadores por autogenerados, pues en 2023 recopiló 46 millones 854 mil 722 pesos en 2023, pero en diez meses de 2024, las cifras cayeron hasta un 63 por ciento.

MENOS



Las demarcaciones que tienen menos ingresos por este concepto son Cuajimalpa y Tláhuac



La remodelación del parque obedece al Plan Integral de Bienestar Animal.

Rehabilitan espacios para mascotas en Coyoacán

Se colocó pasto y mobiliario en el Parque Cantera para seguridad de dueños y perros: Sobse

LAURA ARANA

—metropoli@eluniversal.com.mx

Habitantes y visitantes ya pueden acudir con sus perritos a dos zonas ubicadas en el Parque Cantera de la alcaldía Coyoacán que en días recientes fueron remodelados por la Secretaría de Obras y Servicios (Sobse).

La dependencia explicó a EL UNIVERSAL que los trabajos obedecen al Plan Integral de Bienestar Animal de la Ciudad de México, promovido por la jefa de Gobierno, Clara Brugada.

Detalló que se llevaron a cabo labores de mantenimiento general en 46 mil 500 metros cuadra-

dos de superficie en todo el Parque Cantera para el aprovechamiento de sus visitantes.

Parte de esta intervención incluyó la creación de un mural urbano de 384 metros cuadrados, contribuyendo a la mejora visual y artística del entorno.

Para la correcta implementación de estos parques, señaló, fueron necesarias labores de conformación de terreno y colocación de pasto en una superficie total de 455 metros cuadrados, "proporcionando así un espacio adecuado y seguro para las mascotas y sus dueños.

Adicionalmente, ambos parques ofrecen áreas de juego y zonas de descanso óptimas y seguras en las que las mascotas podrán correr libremente.

"Estas acciones buscan garantizar el bienestar y la protección de los animales en la Ciudad de México", refirió la secretaria. ●



DAN BANDERAZO A CHATARRIZACIÓN

^{14/MEI}
El alcalde de Coyoacán, Giovanni Gutiérrez, dio el banderazo de salida al segundo dispositivo de chatarrización del año, en donde destacó que este tipo de acciones son para generar espacios limpios, ordenados y seguros para los habitantes. Gutiérrez Aguilar precisó que en coordinación con la policía capitalina se han efectuado 8 mil 754 visitas oculares; 4 mil 778 autos ya fueron apercibidos; mil 50 ingresados al depósito vehicular y más de 2 mil de ellos fueron retirados por los mismos ciudadanos. ● Frida Sánchez



HABITANTES DE LA ALCALDÍA CUAJIMALPA

PIDEN LIBERAR LAS CALLES Y BANQUETAS

El alcalde Carlos Orvañanos anunció que el retiro de bienes mostrencos sería permanente, pero a días de primeros recorridos ocuparon las vialidades

OMAR MONTALVO
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- Las calles de la alcaldía Cuajimalpa siguen presentando problemas de movilidad debido a la presencia de autos y demás bienes mostrencos, aunque después de los recorridos que hizo el titular Carlos Orvañanos, aseguró que la liberación de banquetas y calles, será una tarea permanente. En los últimos días de enero el alcalde panista retomó los programas Recuperación de Espacios Públicos y Salvando Vidas, a través de las personas de la Coordinación de Seguridad Ciudadana de Cuajimalpa para liberar la vía pública de auto abandonados, mal estacionados motos y algunos puestos, ya que la mayoría de las calles en la demarcación son pequeñas, lo que dificulta el libre tránsito.

Las acciones se iniciaron en las inmediaciones del centro de San Pedro Cuajimalpa, y se anunciaron como de forma permanente, pero desde la



No hay elementos policiacos que vigilen invasión de vialidades

primera semana de febrero las calles cercanas a las oficinas de gobierno como Ocampo y Veracruz, de nueva cuenta fueron obstaculizadas por puestos ambulantes. A comparación del día en que se retomaron las acciones de ordenamiento, la presencia de los elementos policiacos para vigilar la invasión de vialidades, ahora es nula. Ya que el alcalde Carlos Orvañanos llegó al cargo con la promesa de hacer un gobierno diferente que escucha a la población, la solicitud de liberación de las vialidades ha sido constante, pues en todas

las colonias está presente esta situación.

De acuerdo con el Sistema Unificado de Atención Ciudadano (SUAC), las colonias de la demarcación con mayor incidencia de este problema desde el pasado mes de octubre son el centro de Cuajimalpa, San José de los Cedros, Navidad, San Mateo Tlaltenango, El Contadero, Ahuatenco y Jesús del Monte; aunque las solicitudes para la liberación de calles, también han empezado en las localidades de San Pablo Chimalpa, San Lorenzo Acopilco y La Pila.

MOVILIDAD

Las calles de la alcaldía Cuajimalpa siguen presentando problemas de movilidad debido a la presencia de autos y demás bienes mostrencos

SOLICITUD

La solicitud de liberación de las vialidades, ha sido constante, pues en todas las colonias está presente esta situación



PROBLEMAS SIN RESOLVER

CUAUHTÉMOC, ENTRE LAS AGUAS NEGRAS

Suman 218 reportes por este problema en el SUAC, más de la mitad no han sido atendidos por la demarcación

DIEGO RAYA
GRUPO CANTÓN

BCD

CIUDAD DE MÉXICO.- La alcaldía Cuauhtémoc se encuentra hundida en reportes de toda clase que aquejan a sus habitantes. En este caso, los reportes por fugas de agua negra han tenido un auge desde la entrada de la nueva administración.

El Sistema Unificado de Atención Ciudadana (SUAC), tiene contabilizadas 218 denuncias por fugas de agua desde el primero de octubre. De las 218 denuncias registradas en el SUAC, el 51.8% no han sido atendidas por la demarcación capitalina.

Es decir, más de la mitad de las quejas ciudadanas sobre este tema, lo cual, se aúna a las otras problemáticas que los vecinos viven en la Cuauhtémoc. Estos también se han encargado de denunciar la situación en redes sociales.

Por ejemplo, una vecina



Es una de las problemáticas que se viven en la alcaldía

escribió a través de la red social X lo siguiente: “desde el 24 de enero hay fuga de aguas negras en la colonia Buenos Aires, en la esquina Eje 3 sur, Urge, es un paso muy transitado”.

Lo anterior significa que la fuga de aguas negras lleva 14 días comprometiendo el olor de la zona, representando un riesgo de salud para todos los residentes de la zona.

Otro más complementó sobre el mismo caso, “Bue-

nas tardes, podrían ayudar a atender fuga de aguas negras en la calle Roberto Solís Quiroga, esquina con Eje 3 sur Dr. Morones Prieto, en la colonia Buenos Aires, alcaldía Cuauhtémoc”, mientras arrobaba a las cuentas de la alcaldía y de la Secretaría de Gestión Integral del Agua.

Cabe resaltar que los datos proporcionados por el SUAC, confirman que las problemáticas están lejos de resolverse y la molestia persiste entre los habitantes.

QUEJAS



· Los vecinos han expuesto el problema a través de redes sociales

FUGAS



· En la colonia Buenos Aires una fuga de aguas negras lleva 14 días comprometiendo el olor de la zona



FOTO: ESPECIAL

No se detiene este crimen

SIGUE LIDERANDO

Repunta la extorsión en la Cuauhtémoc

GUILLERMO CORTÉS
GRUPO CANTÓN

DETALLE

CIUDAD DE M-EXICO.-

El repunte que tienen las extorsiones es del 0.18 a 0.91 en la Cuauhtémoc en los últimos meses, aunque presume ser la alcaldía que más extorsionadores ha detenido en sus primeros 100 días.

Los datos del Observatorio Nacional Ciudadano (ONC) registran que las extorsiones han aumentado desde Octubre del 2024.

Según datos del ONC, en agosto por cada por cada 100 mil habitantes se tenía el registro del 0.18 de incidencia,

○ Habitantes de la alcaldía denunciaban que estas extorsiones también son por parte de las autoridades

pero en octubre, se disparó hasta 0.91, demostrando que la tendencia va para arriba.

Además, habitantes de la alcaldía denuncian que estas extorsiones también son culpa de los puestos ambulantes, pues señalan no son retirados de las zonas públicas porque le dan moches al gobierno.

Por lo anterior, Diario Basta! intentó confirmar si los puestos pagan algún monto a la alcaldía por ponerse a través de unas vendedoras de quesadillas ubicadas por la estación Buenavista, pero con pena solo respondieron que pagan más de 100 pesos al día.

La alcaldía pidió en noviembre, ante los representantes de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública, un presupuesto de 186.2 millones de pesos adicionales con el objetivo de aumentar los elementos policíacos.



Acusan hostigamiento a trabajadores

COMERCIANTES EN CUAUHTÉMOC

Protestan vs el jefe de los mercados

DIEGO RAYA
GRUPO CANTÓN

14cd

MALOS

CIUDAD DE MÉXICO.- Trabajadores de las secciones 12 y 29 del Sindicato Único de Trabajadores del Gobierno de la Ciudad de México se manifestaron en la alcaldía Cuauhtémoc. Su exigencia principal es la destitución de Michelle Caballero, a quien acusan de ocupar ilegalmente la titularidad de la Jefatura de Unidad Departamental de Mercados, además de estar vinculada con el exalcalde de

Diario Basta ya ha informado sobre los malos manejos de Caballero, entre ellos, creación de grupos de choque

Benito Juárez, el panista Santiago Taboada.

Entre consignas como "Fuera Michelle", los inconformes denuncian que Caballero está utilizando su puesto para hostigar a trabajadores sindicalizados. Sergio González Figueroa, quien fue destituido de la administración del mercado San Juan Arcos de Belén, ubicado a las afueras del Metro Saltó del Agua, expresó su sorpresa por el hecho de que un colaborador cercano de Taboada ahora esté trabajando en la alcaldía Cuauhtémoc.

Por su parte, Juan Manuel Barrera, representante de la sección 29 de Abastos y Mercados, criticó que no se haya consultado a los trabajadores sindicalizados antes de realizar cambios en la administración de los mercados. "Se está violando el escalafón laboral, ya que, según el contrato colectivo, cualquier modificación en la administración de los mercados públicos debe hacerse en común acuerdo con el sindicato, lo cual no ocurrió", afirmó.

OMISO

Hasta el momento, ningún funcionario de la alcaldía ha salido a dialogar con los manifestantes, quienes también corearon frases como "Caballero, hijo de Taboada"



EN CORTO



MH CONTRA EXPLOTACIÓN INFANTIL

El alcalde en Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe, y la presidenta de la Comisión de Derechos Humanos de la Ciudad de México, Nashieli Ramírez Hernández, definieron una agenda común para combatir la explotación infantil y reforzar la seguridad digital de los niños y niñas en la demarcación. La alcaldía informó que sostuvieron una reunión de trabajo en la que acordaron emprender en breve un programa conjunto para proteger a las infancias para que no sean víctimas de explotación laboral ni de los peligros de internet. ● Kevin Ruiz



FIRMA ACUERDO CON AMPI

Busca Tabe beneficiar a los que más tienen

REDACCIÓN
GRUPO CANTÓN

10cd

CIUDAD DE MÉXICO.- En una supuesta defensa de los usos de suelo, capacitando a emprendedores, inversionistas, así como vecinas y vecinos que quieren rentar, vender o comprar una propiedad en la demarcación, para evitar los fraudes y el coyotaje; Mauricio Tabe, alcalde en Miguel Hidalgo, firmó un Convenio de Co-

laboración con la Asociación Mexicana de Profesionales Inmobiliarios A.C. (AMPI). Durante el evento, Tabe externó la importancia de esta alianza que busca dar certeza jurídica a quien invierte y emprende, ya que se abre un canal de comunicación directo con la alcaldía para brindar asesoría y dar acompañamiento a los miembros de la AMPI sobre la documentación que deben revisar, sobre todo los certificados por reconocimiento de actividad



· La alcaldía capacitará sobre uso de suelo

PROTEGER

· El acuerdo busca sumar fuerzas para proteger el patrimonio de las y los vecinos de MH

o por derechos adquiridos. “Con la finalidad de defender el respeto a los usos de suelo y el cumplimiento de la ley, es que firmamos un convenio con AMPI Ciudad de México, para que tengan plena certeza todas aquellas personas que quieran rentar, vender o comercializar algún inmueble, que tengan la seguridad de que cumplen con todos los papeles y no sean sorprendidos con los fraudes.

INSTITUTOS



Suspenden chelerías

202

Autoridades capitalinas informaron sobre la imposición de sellos de suspensión a 21 chelerías de las alcaldías Cuauhtémoc y Venustiano Carranza. En los operativos participó personal del Instituto de Verificación Administrativa y de la Policía de Investigación de la Fiscalía General de Justicia.



ORGANIZACIONES INDEPENDIENTES



CONGRESO LOCAL

Piden a FGJ datos de fosas clandestinas en la CdMx

ARTURO R. PANSZA *6 Metrópoli*

CORTESÍA: GPPAN

Tras el hallazgo en Xochimilco, exige PAN saber cuántos lugares con cadáveres se han descubierto en los últimos seis años en la capital

El hallazgo de una fosa clandestina en Xochimilco, en días pasados, es una contradicción al discurso de seguridad, tanto de Morena como del gobierno capitalino, dejó en claro la fracción parlamentaria del PAN en el Congreso de la Ciudad de México, al demandar que la Fiscalía General de Justicia (FGJ) local informe al Poder Legislativo de cuántos lugares con cadáveres se han descubierto en los últimos seis años.

Al respecto, con la representación de la bancada de Acción Nacional en el re-



"Es necesario que la nueva gestión muestre la realidad de la capital en materia de seguridad", subraya Federico Chávez

cinto legislativo, el representante popular capitalino de ese partido, Federico Chávez Semerena, consideró pertinente que la FGJ dé datos al Congreso sobre las fosas clandestinas en la metrópoli para determinar las acciones a emprender.

"Muchas veces la información de esta Fiscalía no fluye como debe ser, y es necesario que esta nueva gestión haga la diferencia y muestre la realidad de la capital en materia de seguridad", sostuvo el legislador panista.

En declaraciones a los medios de co-



municación sostuvo que el reciente hallazgo de una fosa en Xochimilco deja en entredicho que sí hay una crisis de violencia que no quieren aceptar las autoridades.

“Y las madres buscadoras tienen que hacer el papel de peritos, porque es muy lento el proceso para activar una alerta en momentos de crisis y nerviosismo familiar, donde se tiene que actuar de manera ágil para una investigación”, refirió.

Asimismo, recordó que el año pasado, Ceci Flores identificó, en los límites de Tláhuac e Iztapalapa, un crematorio clandestino y luego fue perseguida por el gobierno de Morena.

“Mientras a los criminales se les abraza y no se les toca ni con el pétalo de una rosa, aquí en la ciudad brotan las fosas clandestinas y nadie dice nada”, refrendó el del blanquiazul.

Chávez Semerena pugnó porque el gobierno ciudadano a cargo de Clara Brugada Molina entienda la desesperación de una familia por encontrar a un ser querido; “son desapariciones forzadas y no voluntarias como lo hace saber la 4T.

Chávez Semerena pugnó porque el gobierno ciudadano, a cargo de Clara Brugada Molina, entienda la desesperación de una familia por encontrar a un ser querido



Va PVEM por Ley de Ordenamiento Territorial de la capital del país

ARTURO R. PANSZA *4 Metrópoli*

Para abonar a la construcción de una ciudad funcional, sostenible, inclusiva, transversal y accesible, en la que puedan desarrollarse plenamente todas las personas, el coordinador del grupo parlamentario del Partido Verde Ecologista de México en el Congreso local, Jesús Sesma Suárez, presentó la iniciativa por la que se expide la Ley de Ordenamiento Territorial de la capital del país.

El también presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) del recinto de Donceles y Allende, sostuvo que con la propuesta legislativa se busca crear nuevas formas, estructuras y criterios para el ordenamiento territorial, que permita hacer efectivas las funciones de la gestión del suelo, la movilidad y la economía de manera sustentable.

“Ya no podemos seguir construyendo, ni planeando la Ciudad de México con una agenda y un Programa General de Desarrollo Urbano y el de Ordenamiento Territorial, que este año cumple 25 años de existencia, por ello, impulso la iniciativa de ley que permita establecer un rumbo para la metrópoli”, declaró.

Mencionó que el instrumento legislativo propuesto está estructurado bajo seis directrices estratégicas que contienen acciones y metas puntuales.

Se trata de que los criterios de ciudades compactas, seguras, incluyentes, resilientes y sustentables sean las estrategias que garanticen a todos los seres vivos, humanos y no humanos, a tener espacios dignos que deben ejecutarse a través del Programa General de Ordenamiento Territorial de la Ciudad de México.

Jesús Sesma aseguró que, con la ley que se promueve, las personas legisladoras de la capital del país, además de dar cumplimiento a un mandato constitucional, fortalecerán el Sistema de Planeación de la capital del país.

También darán un paso indispensable antes de analizar el próximo Programa General de Ordenamiento Territorial y el de cada una de las 16 alcaldías de la gran urbe.

CORTESÍA: PVEM CONGRESO CDMX



Jesús Sesma Suárez, coordinador del PVEM en el Congreso local



BUSCAN AÑADIR UNA PARADA EN LA LÍNEA 4

Pide PT una nueva estación de Metrobús

SANTIAGO R.
GRUPO CANTÓN

11cd

CIUDAD DE MÉXICO.- El Congreso de la Ciudad de México exhortó a la Secretaría de Movilidad (Semovi), a atender la petición ciudadana de instalación de una nueva estación, o estaciones de Metrobús, dentro de la ampliación de la línea 4 del Metrobús.

Ernesto Villarreal Cantú, del grupo parlamentario del Partido del Trabajo (PT), dijo en la tribuna del Congreso local que

se carece de una estación entre Archivo General de la Nación y Pantitlán, tramo que tiene una longitud de más de 2.7 kilómetros. “La Semovi es la institución que debe realizar una valoración para el impacto de una o unas estaciones de Metrobús, en relación con las convivencias de transporte existentes sobre el Eje 1 Norte”, comentó.

También la Semovi debe de coordinarse con la Secretaría de Seguridad Ciudadana para valorar y dar el visto bueno, la ubicación de nuevas estaciones y además una nueva parada del



Buscan beneficiar a vecinos de la Moctezuma

SERVICIO



Persisten demandas para adecuar el servicio en beneficio de los vecinos de la colonia Moctezuma Segunda Sección

transporte debe de ir acompañada de cruces peatonales seguros. “Hacemos un llamado respetuoso a la Semovi a fin de que se evalúe y coordinen los esfuerzos para promover y dar seguimiento para instalar nuevas estaciones dentro de la ruta Hidalgo-Pantitlán-Alameda Oriente”. Persisten demandas en beneficio de vecinos de colonia Moctezuma II Sección.



EN LAS ALCALDÍAS CAPITALINAS

Piden protocolos ante la violencia de género

REDACCIÓN
GRUPO CANTÓN

Red

CIUDAD DE MÉXICO.- El Congreso local solicitó a los titulares de las alcaldías de la Ciudad de México a desarrollar, adoptar e implementar protocolos especializados para atender casos de violencia de género, tomando como referencia las buenas prácticas implementadas en la demarca-

ción Magdalena Contreras y los lineamientos para la creación de protocolos de prevención y atención del hostigamiento y acoso sexual en la administración pública capitalina.

La diputada Cecilia Vadillo de Morena dijo que las mujeres enfrentan violencia en hogares, centros de trabajo e instituciones públicas, por lo cual el 34.6 por ciento ha tenido una experiencia de este tipo en la capital.



Para atender a las mujeres

CAPITAL

• El 34.6 por ciento ha tenido una experiencia de este tipo

La legisladora recalcó que el desconocimiento de sus derechos, ausencia de mecanismos claros para denunciar, la falta de acompañamiento y la normalización, son factores que sufren las víctimas. Informó que se exhorta a las autoridades referidas, para que modifiquen sus instrumentos disponibles en materia de ética.



EL DIRIGENTE LOCAL DEL VERDE ES DUEÑO DE CINCO EMPRESAS CON FINES LUCRATIVOS

Ocultó Sesma sus compañías

El líder partidista declaró no tener actividad corporativa ni algún otro conflicto de interés, sin embargo ocultó poseer acciones en su Declaración Patrimonial

DANIEL ESCOBAR
GRUPO CANTÓN

11cd

NIEGA

• Ocultó que es dueño de cinco empresas en su Declaración Patrimonial y de Intereses (DPI), que rindió como diputado local

DECLARA

• La versión pública de su declaración se limita a referir que anualmente percibió más de 400 mil pesos

CIUDAD DE MÉXICO.- El dirigente del Partido Verde en la Ciudad de México, Jesús Sesma, ocultó que es dueño de cinco empresas en su Declaración Patrimonial y de Intereses (DPI), que rindió como diputado local. El líder partidista en la capital, afirmó ante el Congreso local no contar participación en ninguna empresa ni tener algún otro interés que declarar, de acuerdo con la versión pública de su DPI, subida a la Plataforma Nacional de Transparencia.

A pesar de lo que Sesma Suárez declaró, el funcionario que ahora repite como legislador local, es accionista en cinco compañías constituidas como sociedades mercantiles con fines de lucro; según los documentos que obtuvo Diario Basta! el Registro Público de Comercio. De acuerdo con la documentación obtenida,



• Ahora repite como legislador local y es accionista de compañías

Jesús Sesma en las sociedades anónimas Organización de Eventos, Cien Puertas, Camino de las Vieras, Ferise, y Publiexp; en las tres primeras empresas es socio mayoritario con un rango que del 60 al 90 por ciento de las acciones, y en las dos últimas es dueño por un tercio.

Mientras que el funcionario declaró no tener participación empresarial, la versión pública de su declaración se limita a referir que anualmente percibió más de 400 mil pesos, lo cual ya es así solo al tomar en cuenta el

sueldo que tuvo como diputado local en la pasada legislatura, pues esta suma más de 600 mil pesos. La versión pública de la DPI de Sesma Suárez, también detalla que el dirigente cuenta con propiedades cuyo valor suman un mínimo de tres millones y medio de pesos, sin embargo, esta no refiere la forma ni el tiempo en que se adquirieron. Es de señalar que este diario no halló versiones públicas de contratos, que dependencias de gobierno firmaran con las empresas de Jesús Sesma.



INSTALARÁN MESAS DE TRABAJO

Protegerá la CDHCM a los infantes en Miguel Hidalgo

REDACCIÓN
GRUPO CANTÓN

14cd

CIUDAD DE MÉXICO.- Tras definir una agenda común para combatir la explotación infantil y reforzar la seguridad digital de los niños y niñas, el alcalde de Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe, y la presidenta de la Comisión de Derechos Humanos de la Ciudad de México (CDHCM), Nashieli Ramírez Hernández, acordaron emprender un programa conjunto para proteger a las infancias, evitando que sean víctimas tanto de explotación laboral como de los peligros de

internet y de materiales inapropiados en línea.

Agradeció el apoyo de la CDHCM en la capacitación de policías, personal de Participación Ciudadana y de las brigadas que responden a mujeres que sufren violencia de género en los Puntos Violeta, para asegurar el respeto de los derechos humanos de los vecinos. Externó su interés en emprender acciones para proteger a los menores.

“Reconozco el trabajo de la presidenta de la Comisión de Derechos Humanos de la Ciudad de México y agradezco todo el acompañamiento del equipo que nos han ayudado a capacitar



Se buscará cuidar a niños y niñas

AGENDA

Se acordaron acciones en contra de la explotación laboral infantil

a los policías, a capacitar a nuestro equipo de Participación Ciudadana y hoy acordamos una agenda muy importante en contra de la explotación laboral infantil, así como en la seguridad digital de las niñas y niños y en eso vamos a estar trabajando en los próximos meses”, dijo Tabe.

Por su parte, Nashieli Ramírez Hernández destacó el interés de Mauricio Tabe en proteger a las infancias y el trabajo conjunto en otros rubros.